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◆3 月通常総会を終えて

総務広報・危機管理委員会 運営幹事／舩木崇平
去る3月15日（水）ANAクラウンプラザホテル秋田にて2024年度

通常総会が開催されました。本総会では2023年度の事業報告、決
算報告、監査報告について、滞りなく満場一致で承認をいただき
ました。昨年の事業を2024年度にバトンを繋ぎ、今後のＪＣ活動
をメンバー一体となって励むことで、秋田が少しずつ魅力のある
町になっていくと感じました。
また、定時総会終了後は、同会場にてスプリングパーティを行

いました。 会員内で、活発な交流を図ることができ、充実した1
日を過ごすことができました。



◆「3月例会を終えて」

東北青年フォーラム準備会議 議員／籾山信治
3月29日(金) 秋田拠点センターアルヴェにて、「学ぼう東北青

年フォーラム、高めようみんなの意欲」をテーマに3月例会を開催
いたしました。
2025年の東北青年フォーラムが秋田JC主幹のもと開催するにあた
り、秋田JCメンバーが東北青年フォーラムについて理解し、多く
のメンバーに参加してもらう必要があります。当例会は、東北青
年フォーラムの主管や運営に携わった方の経験談を聞き、主管に
必要な知識を得るとともに、東北青年フォーラムへの参加意欲を
高めることを目的として実施いたしました。
講師に一般社団法人北上青年会議所の伊藤陽介氏、一般社団法

人能代青年会議所の佐藤裕之氏をお招きし、東北青年フォーラム
で主管LOMは何を行うのか、その準備として必要なことや心構え、
主管を通じて得られたことなどを、パネルディスカッション形式
でお話いただきました。印象に残っているのは、東北青年フォー
ラムは大きな大会であり、準備・設営から実施まで大変なことも
多くありますが、やり終えた後はLOMとしての団結力がより一層高
まるとのお話でした。東北青年フォーラムの主管をLOMメンバー全
員の力を合わせて取り組み乗り越えていくことで、今後のJC活
動・運動についてもLOMの団結力を発揮し、より良いものにしてい
くことができると感じました。そして、主幹LOMとして、LOMだけ
ではなく地域や社会に様々な益をもたらすことができる大会にし
て参りたいと思います。
結びとなりますが、年度末のお忙しいところ講師としてお越し

いただきました伊藤様、佐藤様をはじめ、事前の準備や当日の設
営、実施にご協力いただいたメンバーの皆様に感謝申し上げます。
ありがとうございました。



◆３月例会記録写真


	スライド 1
	スライド 2
	スライド 3
	スライド 4

